



Le Théâtre Monte Charge de Pau menacé de fermeture

mercredi 22 juillet 2015, par [L'Insatiable](#)

Partout en France la culture recule et ce ne sont pas moins de centaines de lieux et de festivals qui disparaissent du paysage culturel.

Le Théâtre Monte Charge n'est pas épargné

Le changement de municipalité avec son flot de « nouvelles idées et nouvelles têtes » a décidé de fermer le TMC pour des raisons très surprenantes comme la concurrence faite à la programmation municipale par exemple et en usant de la vieille pratique de « qui veut piquer son chien dit qu'il a la rage ». Quand les politiques entrent sur le territoire des artistes, tous les coups sont permis.

Malgré tout, nous avons tenu nos engagements envers les compagnies que nous avons programmées de janvier à mai, ne pouvant imaginer une seule seconde que la mairie nous couperait net les subventions et ce, sans préavis, nous mettant en cessation de paiement.

En 33 ans, la scène du Théâtre Monte Charge a permis à des centaines d'artistes de se produire, de défendre leur art, de peaufiner leur travail artistique, d'avancer, de montrer leur travail à un public chaque année plus nombreux. Juliette, le Quatuor, Alain Sachs, Christophe Alévêque, Stéphane Guillon, Jacques Weber et tant d'autres, connus ou moins connus mais faisant tous partie de notre famille d'artistes ont marqué l'histoire de ce théâtre.

Aujourd'hui nous sommes dans une situation des plus catastrophiques, nous ne pourrons pas assurer une nouvelle programmation 2015/2016 en dehors du réveillon et d'un spectacle de soutien en décembre.

Aussi nous faisons appel à vous tous et à vous toutes pour soutenir le Théâtre Monte Charge à Pau.

Pouvons nous démontrer ensemble que la fraternité artistique existe ?

Pour contrer cette volonté de nous anéantir, nous souhaiterions faire des représentations pendant deux semaines, fin septembre début octobre, d'une part pour sortir d'une situation bancaire conduisant à la fermeture définitive des actions du Théâtre Monte Charge, d'autre part pour offrir à notre/votre public ce que nous espérons ne pas être les ultimes représentations de ce théâtre et enfin pour montrer à nos détracteurs que le Théâtre Monte Charge n'est pas seul et que nombre d'artistes qui y sont passés ou pas encore, sont prêts à le soutenir

En pratique nous nous organiserions pour prendre en charge les frais de déplacement et d'hébergement de chacun et ferions tout pour que ces moments soient des moments de plaisir et pas d'abattement.

En Aquitaine, les Théâtres dont les compagnies n'ont pas « intégré les réseaux officiels » se comptent sur les doigts de la main. Pour beaucoup de compagnies, avec la disparition du Théâtre Monte Charge, ce sera un département qui sera rayé de leurs tournées.

Ainsi si vous pouvez et/ou souhaitez participer à ce soutien et/ou faire passer l'information autour de vous, nous vous en serions reconnaissants.

La culture est en danger à nous de la défendre.

Merci d'avoir pris le temps de nous lire

Pour nous contacter : [contact chez theatre-montecharge.com](http://contact.chez.theatre-montecharge.com)